

Lions Club startet wieder Benefiz-Krapfen-Lieferaktion

Zum dritten Mal gibt es heuer pünktlich am 11.11. Faschingsbeginn – den Lions-Krapfen-Schmaus. Die Lions liefern an diesem Tag an Privat, vor allem aber an Firmen bestellte Krapfen im großen Stil – je mehr, je lieber. Der Erlös kommt regionalen Projekten des Lions-Hilfswerks zugute. Kurzum: „Hilfe, die schmeckt“, sind sich Lions-Präsident Helmut Heuschneider (2.v.l.) und die Initiatoren Gerald Murrer (r.) und Manfred Lerner (l.) mit Johann Kroul (2.v.r.) von der Bäckerei Plendl, wo die Krapfen produziert werden, einig. Bis Montag, 7. November, haben Unternehmen und Privatpersonen noch Gelegenheit, sich in den Kreis der süßen Spender einzureihen und Krapfen vorzubestellen, die dann von Lions-Clubmitgliedern frei Haus geliefert werden. In Stadt und Landkreis. Knapp 100 Firmen und Privatleute haben den Krapfen-Dienst vergangenes Jahr in Anspruch genommen. Unternehmen haben Mitarbeiter oder Kunden bedacht, Privatleute zum Beispiel die Erzieherinnen in Kindertagesstätten. Die süße Bestellung erfolgt über die Website der



Lions unter www.lions-straubing.de. Dort gibt es einen Bestellbutton. Die Liefer- und Rechnungs-

anschrift hinterlassen. Verbindlich bestellen, bestätigen. Geliefert wird am 11.11. – mit Rechnung. Mindest-

bestell-Umfang ist ein Karton mit 24 Krapfen für 40 Euro.

-mon-/Foto: Ulli Scharrer